



Lamentan y celebran suspensión en YouTube de canal de Cepropie que transmite la mañanera de AMLO

Jesús Ramírez Cuevas, vocero de Presidencia, acusó que “sin justificación aparente”, Youtube suspendió la cuenta del Centro de Producción de Programas Informativos y Especiales (Cepropie), que transmite de manera oficial las mañaneras del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ramírez Cuevas demandó a la plataforma de videos respetar las cuentas oficiales para transmitir las conferencias.

“Hay empresas, organizaciones no gubernamentales, individuos, políticos, gente que de mala fe reclama los derechos de esas transmisiones, y éstas a su vez son retransmitidas por N cuentas ciudadanas, pero las imágenes son de libre uso”, dijo.

“El efecto es de censura, más que económico, porque bajan la transmisión, la conferencia, y ese es el efecto que logran. Si la plataforma no investiga y baja de entrada, de manera preventiva, las imágenes está recurriendo a censura sin querer”, mencionó.

Tras enterarse que YouTube cerró el canal de Cepropie, seguidores de López Obrador lamentaron la acción de la plataforma de videos y cuestionaron la razón.

“Es el colmo!”, expresó la senadora de Morena, Antares Vázquez.

“Sólo tú sabías de la existencia de esa madre”, dijo el diputado panista Jorge Triana a Ramírez Cuevas.

“Tampoco es física cuántica, si incumplen las reglas sobre fake news, incitación a la violencia y lenguaje de odio hacia grupos específicos, les suspenden la cuenta. Se debería poder reactivar si evitan hacerlo...”, expresó Alicia Alarcón.

“Es el problema de decir tantas mentiras. Decir más de 80mil mentiras tiene sus consecuencias”, dijo el empresario Marietto Ponce.

“Sólo tú sabías de la existencia de esa madre”, dijo el diputado panista Jorge Triana a Ramírez Cuevas.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/lamentan-y-celebran-suspension-en-youtube-de-canal-de-cepropie-que-transmite-la-mananera-de-amlo/>